1 沼田市に「沼田資料館」を作ってほしい。

ただいまの平井美名議員のご質問にお答え申し上げます。

沼田についての資料や情報を集めた施設をつくってほしいについてでありますが、平井議員が教育委員会の推進している「沼田大好きふるさと学習」で沼田の歴史や地形などを学び、理解を深められ、「沼田がとてもすばらしい所である」と分かっていただいたことは、大変うれしく思います。

現在、沼田の歴史を系統的に学んだり、紹介するための歴史資料館はありませんが、平成27年10月に、商業ビルとして整備されたグリーンベル21を再生とその整備方針をまとまた「グリーンベル21活用基本構想」を策定しました。その中で、歴史資料館をグリーンベル21の中に位置づけ、その設置に向けて準備を進めているところであります。

歴史資料館の設置により、平井議員のご意見のように沼田の小学

生や中学生が「沼田大好きふるさと学習」でより多くの歴史資料を学べる機会を増やすとともに、貴重な文化財を展示し、沼田の歴史についての情報提供・情報発信を行い、多くの人に沼田を大好きになってほしいと考えております。

次に、できるなら沼田城を再建し、その中に沼田資料館をつくってほしいについてでありますが、沼田城の再建につきましては、現在、沼田城跡の発掘作業を進める中で「正保の城絵図」に描かれた天守と石垣の位置の特定、その歴史的な史実の確認を進めることが大切であると考えておりますので、引き続き、発掘作業の成果を検証し、県を始め、関係機関と協議しながら、調査・研究してまいりたいと考えております。

沼田についての資料や情報を集めた「沼田資料館」につきましては、 広範囲にわたる資料の収集や建設費用を含め、財政状況等を考慮しな がら研究してまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、平井美名議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。